

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

16/10/2023

LE LAURAGAIS ET LE TARN NE SE LAISSERONT PAS FAIRE

Alors que le gouvernement annonce que l'A69, accompagnée de ses deux centrales à bitume, ira à son terme, nous maintenons plus que jamais la réunion d'information publique qui se déroulera à

Péchaudier (81470) mercredi 18 octobre 2023 à 21h.

Nous prenons acte que l'inquiétude énorme des parents d'élèves ne provoque aucune gêne dans le gouvernement de Madame Borne, et que les 4200 élèves concernés par les émissions toxiques autour des deux centrales n'intéressent pas Madame Delga.

Nous n'attendons bien sûr aucune réaction du député du Tarn, Monsieur Terlier, suite aux nombreuses interrogations des agriculteurs et agricultrices du territoire.

Les personnels de santé, les associations culturelles et sportives et les syndicats de l'Éducation Nationale n'attendent pas non plus que le ministre de la santé vienne leur assurer que les rejets de ces centrales n'auront aucun impact, car il ne le peut pas.

Nous disons donc à Emmanuel Macron, Monsieur Beaune, Madame Delga, Monsieur Terlier et à tous les décideurs qu'ils nous jettent droit contre un mur en dépit de toutes les alertes des scientifiques, et que nos enfants les regardent.

C'est une grande partie du territoire qui se réveille et réalise le désastre programmé.

Nous vous donnons rendez-vous à Péchaudier ce 18 octobre à 21h pour la réunion publique d'information. D'autres réunions suivront ! Et nous serons également présents les 21 et 22 octobre pour "Ramdam sur le Macadam".

Nous irons jusqu'au bout nous aussi.

LE COLLECTIF LAURAGAIS SANS BITUME

Facebook : Lauragais sans bitume
Insta : @lauragais_sansbitume
Web : lauragais-sansbitume.fr
Mail : sansbitume@tutanota.com

